

¿Juegas en Internet?

¿Observas videos? ¿Escuchas música?

Seguramente lo haces, ¿pero sabías que el Internet, el celular o la computadora también son útiles para la escuela?

Las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) complementan, enriquecen y transforman la educación, amplían tu espacio de aprendizaje, haciéndolo más flexible y accesible.



Para que te des una idea de lo útiles que son las computadoras. El año pasado, de los 127 millones de mexicanos que somos, 24 millones usaron una computadora para hacer alguna actividad escolar.

El Internet es muy importante, 62.1 millones de personas lo utilizaron como apoyo educativo y 64.5 millones de personas para obtener información.



Es por ello que algunos maestros y maestras ya usan videos, páginas web, podcasts, tablets, como parte de tus clases.

Hasta tus papás pueden descargar aplicaciones de apoyo para que refuerces tus conocimientos.



Todo esto genera un espacio más interactivo que atrapa tu atención con mayor facilidad y te ayuda a aprender más rápido.